

*Hallo liebe Mitglieder und Förderer des Förderkreises der  
Gehörlosen Berlin – Brandenburg e.V.*

Der Vorstand des Förderkreises möchte sich bei allen Mitarbeitern, Mitgliedern und den ehrenamtlich Tätigen für die Treue, für das uns entgegen gebrachte Vertrauen seit März 2021 bis zum heutigen Tag ganz herzlich bedanken.

Unser Dank gilt auch dem „Küchenteam“ unter Leitung von Frau Doris Bleier in der Zingster Straße 8.

Bedanken möchten wir uns aber auch bei allen Selbsthilfegruppen für ihre gute und intensive Zusammenarbeit zum Wohle unserer Gehörlosengemeinschaft. Alle Selbsthilfegruppen bleiben weiterhin für unsere Gehörlosen, Schwerhörigen und Förderer, erhalten.

Ja, uns fällt es schwer, dass wir unseren Verein den „Förderkreis der Gehörlosen e.V.“ zum Jahresende auflösen müssen, da wir keinen konstruktiven Weg zur Erhaltung unseres Vereins sehen.

Der gesamte Vorstand des Förderkreises wünscht allen ein frohes Weihnachtsfest sowie ein gesundes, glückliches Jahr 2025. Für Eure weitere Zukunft viel Glück und Erfolg.

Der Vorstand